

Éducation/Résultats de la session 2018 du CEP Un pic de 78,19%

RAD

Port-Gentil/Gabon

LES résultats du Certificat d'études primaires (CEP), session 2018, ont été rendus publics, dernièrement, sur toute l'étendue du territoire national. L'Ogooué-Maritime n'en faisait pas exception. La moisson de Charly Clément Ongone Obiang, inspecteur pédagogique, chef de circonscription scolaire et ses collaborateurs, à la lumière des statistiques annoncées, est "fructueuse". En effet, des 5 070 candidats des cinquièmes années inscrits sur l'ensemble du bassin pédagogique de la province, 3 964 ont décroché le précieux sésame qui ouvre les portes de l'en-



Photo : Julie Nguimbi

Charly Clément Ongone Obiang, inspecteur pédagogique, satisfait des résultats du CEP 2018.

seignement secondaire. Tandis que 1 106 ont été recalés. Soit un taux de réussite de 78,19%. Un record, depuis 4 ans, à même de propulser la province vers le haut du tableau au classement national. « C'est le fruit d'un long travail en matière

d'encadrement pédagogique », a confié le chef de circonscription scolaire, en félicitant les encadreurs, directeurs d'écoles et les enseignants qui, selon lui, sont au diapason des nouvelles pratiques pédagogiques et ont su traduire sur le ter-



Photo : Julie Nguimbi

Le secrétariat du CEP 2018 au moment de compiler les résultats.

rain les directives de la tutelle visant à lutter contre les échecs scolaires. « Nos séances d'animations pédagogiques visant à réactualiser les connaissances des directeurs d'écoles et les enseignants s'avèrent concluantes au finish », a-t-elle ajouté,

pour qui ce succès est partagé avec les parents et, surtout, le directeur d'académie provinciale qui a toujours été à leur écoute, tout en se montrant disponible. Dans le classement des 16 établissements publics, la Balise 1 arrive en tête

avec un taux de réussite de 94,11%. Henri-Clément, sans démériter, ferme la boucle avec 65,15%. Saint Paul des Bois, grâce à ses 88,60% de réussite, s'affiche en dominateur au niveau de l'enseignement privé catholique. Suivi de Saint-André (85,43%), Saint-Louis (79,04%) et Sainte-Thérèse (72,22%). L'école privée protestante centre a obtenu 73,77%, celle de Ntchengue 71,05%. L'Alliance chrétienne s'en tire avec 68,75% et Moapa Beotsa 66,66%. En tout cas, dans la province, on jubile devant ces résultats qui sont aussi, note-t-on, l'aboutissement de la sérénité qui prévaut dans le monde scolaire local, à l'abri des soubresauts constatés ailleurs.

Lutte contre la vie chère

Bientôt une mercuriale pour les produits du terroir



Photo : Koumou

Le responsable provincial de la concurrence, Florent Ndong Moure (c) s'adressant...



Photo : Koumou

...aux opérateurs économiques.



Photo : Koumou

La banane ferait partie des produits du terroir concernés par la mercuriale.

SYM

Port-Gentil/Gabon

LE directeur provincial de la consommation, Florent Ndong Moure, a réuni, récemment, les opérateurs économiques évoluant dans le domaine de la

vente des produits alimentaires du terroir. La rencontre, élargie aux transporteurs et aux pêcheurs, s'est déroulée en présence du premier adjoint au maire de la capitale économique. Au centre des échanges : mise en place d'une mercuriale provinciale qui concernera les produits lo-

caux. Florent Ndong Moure a saisi l'occasion de cette première réunion pour informer ses interlocuteurs de ce que ses services viennent d'effectuer des visites dans les marchés de Port-Gentil pour approvisionner leur base des données des produits locaux. Ce sont, au total, 103 produits qui seront concernés par la mer-

curiale. Parmi ces produits, il y a la viande fraîche de boucherie qui fait l'objet d'abattage sur place, le poisson local, la viande de brousse, la volaille locale, les fruits et légumes ainsi que les produits transformés. La mise en place de cette mercuriale fait suite à celle des produits importés et

dont l'application est effective dans tous les magasins. Ceci vise à soulager les ménages de la capitale économique étranglés par les coûts excessivement élevés des produits de consommation courante. Les opérateurs économiques présents à cette réunion ont tenté de justifier cette hausse des prix

par le manque des bateaux et de routes. « Les quelques rares embarcations assurées la desserte entre Port-Gentil et le district de Ndougou, qui constitue la mamelle de la province de l'Ogooué-Maritime, ont augmenté les prix de transport depuis la hausse des prix du carburant », ont-ils fait savoir.

Vie des entreprises/Multipress/Vacanciers des Assemblées de Dieu du Gabon Merveilleuse découverte à l'imprimerie

Jean-Paulin ALLOGO

Port-Gentil/Gabon

C'EST une découverte merveilleuse pour les cinquante-quatre adolescents des Assemblées de Dieu du Gabon, membres de l'église pentecôtiste. Lesquels ont profité de leur camp de vacances à l'Institut biblique de Port-Gentil, dans le 4e arrondissement, pour visiter la représentation locale de Multipress dirigée par Dieudonné Mombo.



Photo : JP Allogo

Arrivée des adolescents à la réception...

ratoire, Richard Ossouami. Les bambins ont fait le tour des différents services, tout en prenant connaissance des tâches qu'ils assurent

au quotidien. La visite a commencé par la réception dont le rôle et le fonctionnement leur ont été expliqués par Marion



Photo : JP Allogo

...avant la visite des ateliers.

Manfoumbi, l'une des réceptionnistes. Ensuite, les visiteurs se sont rendus au laboratoire. Ici, leur guide, Richard Ossouami, leur a

donné tous les détails sur ce service et son importance. Puis, les enfants et leurs encadreurs ont enrichi leurs connaissances sur

Multipress Port-Gentil en se rendant au service reproduction où, Ghislaine Mbongo Kiallo, la doyenne du service, leur a expliqué son fonctionnement. La visite s'est achevée aux ateliers, où le chef Antoine Ipendi a tenu les adolescents en haleine, en les intéressant là aussi sur le rôle de chaque machine. Pendant cette visite, les bambins les plus curieux n'ont pas manqué de poser des questions pertinentes. Ce qui prouve à suffisance leur envie d'en savoir davantage sur les métiers de l'imprimerie, en dépit de leur jeune âge.